
Herr Burchardt informiert, dass für die Druckerhöhungsanlage keine Versicherung abge-
schlossen wurde, da dies wirtschaftlich gesehen nicht sinnvoll ist. 
 
 
Herr Beyer empfiehlt, im August einen weiteren Sitzungstermin festzulegen, ab dem ü-
ber Auftragsvergaben entschieden werden sollte. 
 
Gleichzeitig könnte der Ausschuss über eine evtl. Einbringung des Wasserwerkes in die 
AggerEnergie gegen entsprechende Gewährung von Gesellschaftsanteilen informiert 
werden. 
 
Als Termin wird Dienstag, 07.08.2007, 16:00 festgelegt. 
 
 
Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor. 


